

Comunicado de prensa

Contacto: Raúl Gómez Sáez
Departamento de INFORMÁTICA
(informatica@magazdepisuerga.es)

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

GALA BENÉFICA

MAGAZ DE PISURGA, 5 DE FEBRERO DE 2013: la Asociación Los Piretas del Pisuerga en colaboración con el ayuntamiento de Magaz de Pisuerga organizó la I Gala Benéfica. Hubo exhibiciones del Campeón del Mundo de Kick Boxing, Enrique Martínez, monólogos a cargo de Jaime Melero, actuaciones musicales, etc. Todo ello con el fin de organizar un banco de alimentos que posteriormente se gestionaron por el CEAS de la mancomunidad del Cerrato.

Después de la gala se hizo acopio de los alimentos recogidos para posteriormente trasladarles a las estancias municipales para su reparto. La cantidad recogida oscila entre 200 y 250 kilos, un éxito total en esta iniciativa puesta en marcha por esta asociación sin ánimo de lucro establecida en la población magaceña. El reparto se realizó a seis familias de la localidad que así lo requirieron.

Destacamos el éxito de esta nueva iniciativa, que va encaminada a consolidar proyectos desarrollados en la localidad magaceña.



Más información en: <http://www.facebook.com/MagazdePisuegra>
<http://www.magazdepisuegra.es>
<http://www.twitter.com/aytomagaz>